



Pressemitteilung

/2017/45/
Fürth, den 12. Dezember 2017

EVS 2018 - warum auch Bürger aus Aurachtal davon profitieren

Landesamt für Statistik sucht noch Haushalte, die gegen eine Geldprämie an der Einkommens- und Verbrauchsstichprobe (EVS) 2018 teilnehmen



Mitmachen lohnt sich für die Teilnehmer dabei doppelt: Zum einen profitieren die Haushalte von einem ausführlichen Überblick über Ihre finanzielle Situation.

Zum anderen erhalten sie als Dankeschön für ihre Beteiligung an der EVS eine Geldprämie.

Ziel der EVS ist es, zuverlässige Daten über die Lebensverhältnisse der gesamten Bevölkerung in Bayern zu gewinnen. Die Ergebnisse der EVS werden als Grundlage für politische, gesellschaftliche und unternehmerische Entscheidungen benötigt. Um die Lebensverhältnisse und Veränderungen im Konsumverhalten aller Bürger in Bayern korrekt widerspiegeln zu können, muss die Einkommens- und Verbrauchsstichprobe (EVS) alle fünf Jahre aktualisiert werden. 2018 ist es wieder soweit!

Kommen Sie als Teilnehmer in Frage? Um auch 2018 wieder repräsentative Daten für die Politik, Wirtschaft und Wissenschaft bereitstellen zu können, suchen wir noch bis August 2018 insbesondere Haushalte

- mit mindestens einem Kind unter 18 Jahren,
- mit einem Einkommen unter 1 300 Euro,
- von Landwirten, Selbstständigen.

Egal ob Sie jung oder alt sind, wie viel Geld Sie sparen und wofür Sie Ihr Geld ausgeben - wir freuen uns über Ihre Teilnahme! Ausführliche Informationen rund um die EVS 2018 und eine Anmeldemöglichkeit finden Sie auf folgender Homepage: www.evs2018.de oder der kostenlosen Hotline: 0800 – 57 57 001.